

Neruda y Hungría

Señor Director:

El señor Ricardo Azúa Walsh, en carta publicada por el diario de su dirección, titulada "Neruda y el Terrorismo", se refiere al natalicio de Pablo Neruda con frases muy floridas.

En una de sus partes dice, textualmente: "En este nuevo natalicio que hemos traído a la memoria, y como un homenaje al Neruda real y no al personaje extremista y sectario que se nos ha querido entregar para la posteridad, es justo recordar el repudio al terrorismo y a la violencia".

Sin pretender polemizar, deseo recordarle al señor Ricardo Azúa que durante la invasión del Ejército soviético a Hungría, a sangre y fuego, Neruda envió un extenso telegrama al amo de Rusia, felicitándolo y aplaudiéndolo por la invasión a ese país. Ese telegrama lo puede leer en todos los diarios chilenos de la época, y retrata de cuerpo entero a Neruda.

R. Alvarez A.
Puerto Varas

1904-673

67202719

V. A. L.

3068
30-11-87
El review, pp. 30-11-87

Neruda y Hungría [artículo] R. Alvarez A.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alvarez A., R.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Neruda y Hungría [artículo] R. Alvarez A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile